



PHOTOGRAPHIE

## Poésie des ratriaks

Deux photographes genevois et un ratriak, c'est l'histoire un peu folle d'un duo de passionnés d'architecture, de photo et de nature. Pascal Greco et Gabriel Mauron ont décidé de conjuguer leurs intérêts en immortalisant le ballet nocturne des dameuses: ils en ont tiré un livre, «Ratriak». Seraient-ils nostalgiques du beau camion de leur enfance, reportant leur passion sur ces routiers des neiges? On rigole sous cape, avant de rester cloué par la beauté surprenante d'un paysage figé, transformé sous le faisceau des phares en un décor irréel: lever de rideau sur l'inconnu. A la force des montagnes répond la puissance du monstre métallique. Les deux amis ont suivis les équipes de Verbier, Crans-Montana et Champéry. Leurs clichés sont visibles jusqu'au 11 février à Genève à la galerie Krisal et depuis avril à Lausanne, à la Galerie Abstract et aussi sur un site internet. NR

> <http://www.ratriak333.blogspot.com>

> **Pascal Greco et Gabriel Mauron**, «Ratriak», Editions Verlhac, 333 exemplaires, numérotés à la main.